

Tres apuestas de Claudia López que no le gustaron a la Colombia Humana

La continuación de Andrés Escobar en el **Metro** de Bogotá, el espaldarazo de a Carlos Fernando Galán para ser presidente del Concejo y la llegada de Guillermo Rivera a la veeduría distrital despertaron las primeras críticas a la nueva alcaldesa en ese sector de la política.



Claudia López considera que es necesario que el gerente del **metro** se quede por lo menos un año más. Foto: SEMANA.

El nuevo tono de Claudia López tiene muy contentos a muchos, pero en una ciudad como Bogotá siempre habrá espacio para la crítica. **Tres decisiones han hecho que ya esté en la lupa de los líderes de la Colombia Humana - UP:** mantener en el cargo a Andrés Escobar como gerente del **metro**, invitar al Concejo de Bogotá a elegir a Carlos Fernando Galán como presidente de esa corporación y nombrar como veedor distrital a Guillermo Rivera.

Juana Afanador, autora del libro **Metro** Elevado. ¿Un nuevo **Reficar** u Odebrecht? publicó en su cuenta de Twitter que la ratificación de ese cargo **"Representa la continuidad de las enormes irregularidades del proceso del metro, licitación a dedo, posibles sobre costos monstruosos y estudios incompletos. Lamentable"**.

- **"No habrá un solo peso para corridas de toros": Claudia López**

Por su parte la concejala Susana Muhamad cuestionó "¿Con esto no está cuidando el ratón al queso? ¿Dónde queda la independencia de la revisión de ese contrato? **¿Los riesgos de corrupción van a seguir en manos de quien fue responsable de esta obra en el gobierno de Peñalosa? Nos crea alta incertidumbre.** La bancada de Colombia Humana va a estar encima de esa obra porque vemos que la alcaldesa no atiende los llamados frente a los riesgos de corrupción".

Y el remate quedó en manos de Gustavo Petro, quien dijo **"La ratificación de Andrés Escobar y su corrupción en la adjudicación de la construcción del metro débil y elevado es una de las peores noticias para una Bogotá que necesita transporte público de calidad. Han decidido el continuismo de la corrupción"**.

- **Cinco mensajes claves del discurso de Claudia López**

La explicación de la alcaldesa es que como se trata del inicio de una obra tan compleja, no sería el momento de ningún cambio. **"Ni siquiera se ha hecho el inicio del acta de obra de semejante contrato. No creo que este sea el momento de hacer cambios drásticos"**, dijo. También afirmó que la empresa tiene que reestructurarse y que para eso necesita conocer más a fondo a la empresa y por eso le pidió a Escobar que se quede por lo menos un año más.

"Cuando tengamos claro qué tipo de empresa se necesita, entonces volvemos a hacer un proceso de 'headhunter' internacional y buscamos cuál es el mejor gerente que se necesita. Y si Andrés quiere aplicar, podrá aplicar", agregó la alcaldesa.

Concejales del Polo Democrático, que hacen parte de la bancada de gobierno Distrital no se han pronunciado, pero ellos, que fueron los que han criticado el proyecto, **ya habían dicho una vez quedara la obra adjudicada no había de otra que darle continuidad.**

- **Del odio al amor: los trinos amables entre Claudia López y Peñalosa**

Esta no es la primera vez que los mandatarios de la ciudad deciden mantener en los cargos a funcionarios. La alcaldesa revivió con este nombramiento una práctica común en los años noventas, cuando Mockus y Peñalosa decidieron mantener en algunos cargos claves a funcionarios de otras alcaldías.

Sobre otras decisiones menos polémicas como **pedirle al Concejo que nombrara a Galán como presidente de la Corporación**, hay quienes han dicho que a la alcaldesa le falta coherencia pues durante la campaña había asegurado que Galán sí contaba con maquinarias. En redes sociales de hecho fueron tendencia los videos en los que la alcaldesa señalaba al entonces candidato del movimiento Bogotá para la gente. El concejal del Polo Carlos Carrillo trino: "Profunda contradicción de Claudia López, dice en su discurso que respeta la autonomía del Concejo, pero impone como presidente del Concejo a Galán, con la excusa de siempre: ¡No polaricemos!". También dijo en otro momento: **"Estimada, Claudia López, a mí no me alegra, la forma en que se manejó la elección de las mesas fue un desastre, primero la sorpresa de la mañana: el Verde le regala a Cambio Radical la presidencia, Galán nunca ha dejado de ser eso, uno más de CR. twitter.com/claudialopez/s..."**



Claudia ha dicho que la iniciativa no fue suya, sino de la bancada Verde. **Explicó que se trató de un gesto de confianza y de reconocimiento a ese millón de bogotanos que votaron por él.** En su acto de posesión la alcaldesa también dijo que una de las cosas que había aprendido es que pese a las diferencias era más lo que los unía que lo que los dividía.

- **"Nos demoramos un poco pero al fin llegamos. Bienvenidos al siglo XXI": Claudia López**

En cuanto al nombramiento de Guillermo Rivera otros se molestaron de que Claudia hubiera elegido como veedor distrital a un exfuncionario de Juan Manuel Santos. Sin embargo, Rivera cuenta con una hoja de vida intachable y su **función principal será enviar alertas sobre posibles fallas en las instituciones para evitar la corrupción**, una tarea que si bien es importante hasta ahora no ha tenido mayor impacto, visibilidad o reconocimiento.

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > **METRO** DE BOGOTÁ | ANDRÉS ESCOBAR | GABINETE DE CLAUDIA LÓPEZ | ALCALDÍA DE BOGOTÁ

Siete noticias económicas de la semana

Firma del contrato del **Metro** de Bogotá, los nuevos objetivos de Telefónica y los planes 2020 de **Ecopetrol** son algunos de los hechos que marcaron la agenda económica de la semana.



Siete noticias económicas de la semana

ESCUCHA ESTE ARTÍCULO 00:00 ES EN

"El audio de este artículo está hecho con inteligencia artificial."

GESTIÓN

Telefónica cambia su estrategia

El grupo español Telefónica acaba de anunciar la reestructuración de sus operaciones a nivel global y un cambio en las prioridades de los mercados de operación, en el fin de mejorar su desempeño financiero y reducir la exposición en mercados afectados por los vaivenes económicos. En medio de estos anuncios globales, se conoció que Alfonso Gómez Palacio, un colombiano que ha escalado posiciones en esta compañía, será ahora el CEO de Telefónica Hispam. Eso significa que responderá por las operaciones de Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, Perú, Uruguay, Venezuela y México. Gómez era CEO de Hispam Norte y reestructuró la operación en México. La compañía creará en la región una unidad (spin off) con un equipo de gestión para atraer inversionistas o buscar sinergias con otros agentes del mercado. Esto ha generado versiones sobre su posible salida de Hispanoamérica. Pero la compañía ha dicho que busca garantizar y maximizar el servicio que hoy ofrece a sus clientes en la región.



Alfonso Gómez Palacio

PANTALLAZOS

Éxito le apuesta a bajar deuda

El Grupo Éxito finalizó la venta al Grupo Casino de Francia del paquete de acciones que tenía en la brasilera GPA. Y ya se conocen las cifras y lo que hará la cadena con la plata que le llegó. La transacción costó 1.376 millones de dólares, pero como debía 215 millones a las firmas Wilkes y Segisor, en realidad le quedaron 1.161 millones de dólares. Este dinero servirá para llevar a cero la deuda financiera neta de la cadena, dijo el presidente del Éxito, Carlos Mario Giraldo. La empresa busca dinamizar ahora su estrategia de negocio en Colombia, Uruguay y Argentina.

Los planes de **Ecopetrol**

Ecopetrol, empresa que preside Felipe Bayón, realizará en 2020 las inversiones más altas de los últimos años: entre 4.500 y 5.500 millones de dólares, un incremento de entre 25 y 53 por ciento frente a las efectuadas este año. Los planes están hechos con una expectativa de precio del crudo

NOTICIAS RELACIONADAS

El nuevo gobernador de Cundinamarca se la juega por hacer equipo con Claudia López

LO MÁS LEIDO

- El vehículo hipersónico de la Fuerza Aérea de EE.UU. que alcanzó los 10.620 km/h en tierra
- 18 consejos para viajar de un hombre que le dio la vuelta al mundo
- Vivir viajando: tres historias de

LO MÁS LEIDO

- El vehículo hipersónico de la Fuerza Aérea de EE.UU. que alcanzó los 10.620 km/h en tierra
- 18 consejos para viajar de un hombre que le dio la vuelta al mundo
- Vivir viajando: tres historias de colombianos que lo dejaron todo para recorrer el mundo

NOTICIAS RELACIONADAS

Ecopetrol, la joya de la corona del Gobierno

LO MÁS LEIDO

- El vehículo hipersónico de la Fuerza Aérea de EE.UU. que alcanzó los 10.620 km/h en tierra
- 18 consejos para viajar de un hombre que le dio la vuelta al mundo
- Vivir viajando: tres historias de colombianos que lo dejaron todo para recorrer el mundo